Miteinander ist einfach.





Eine Pressemitteilung der



Kreissparkasse verabschiedet Mitarbeiter in den Ruhestand

Die Kreissparkasse Bitburg-Prüm verabschiedete in einer Feierstunde zwei langjährige Mitarbeiter in den Ruhestand.

Monika Grundhewer begann am 1.8.1972 ihre Tätigkeit bei der Sparkasse und war fast dreißig Jahre als Mitarbeiterin unserer Filiale in Irrel für die Kunden eine geschätzte Beraterin in allen Geldangelegenheiten, ehe sie am 1.3.2002 in das Team des Zentralen Marktservice in Bitburg wechselte.

Ewald Nosbüsch nahm seine Tätigkeit am 1.8.1973 bei der Sparkasse auf. Seine Leidenschaft war stets die Beratung unserer Kunden ob im Privatkundenmarkt - und davon über 20 Jahre als Leiter der Filiale Bettingen - oder seit 2005 als kompetenter Ansprechpartner für unsere Firmenkunden.

Vorstandsmitglied Rainer Nickels verabschiedete die beiden Mitarbeiter und dankte für das Engagement, das zur positiven Entwicklung der Sparkasse beigetragen habe; mit ihnen gehen wertvolle Erfahrung und umfangreiches Fachwissen in den Ruhestand.

Den guten Wünschen für den neuen Lebensabschnitt schlossen sich die Personalratsvorsitzende Andrea Kleis und Personalleiter Stefan Krämer gerne an.



Im Bild von links: Rainer Nickels, Monika Grundhewer, Ewald Nosbüsch, Andrea Kleis, Stefan Krämer